

HWT / Samstag, 8. April 2023

IN WENIGEN ZEILEN BERICHTET

Austausch Schizophrenie

WEISSENBURG - Mit einer Schizophrenie zu leben, den Alltag zu bewerkstelligen und Beziehungen zu pflegen, ist für Betroffene sehr belastend. Das Krankheitsbild ist sehr vielschichtig und im akuten Stadium vor allem gekennzeichnet durch Realitätsverlust, Wahnvorstellungen, Störungen des Denkens, der Sprache und der Gefühlswelt. Betroffene, die sich in einer stabilen Phase befinden, sind herzlich zum Austauschtreffen am Mittwoch, 12. April, um 15 Uhr bei der Kiss Weißenburg-Gunzenhausen, Westliche Ringstraße 2 in Weißenburg eingeladen. Hier können sie ihre Erfahrungen im Umgang mit

der Erkrankung besprechen. Anmeldung und weitere Infos unter Telefon 09141/9762172 oder weissenburg@kiss-mfr.de